



## L'Éditorial

**Cher(e)s Ami(e)s,**

Voilà déjà l'été, le break estival approche, le moment choisi pour vous communiquer des nouvelles de votre Association, avec cette traditionnelle Lettre clôturant le premier semestre de l'année.

Depuis notre dernière Assemblée Générale, nous ne sommes pas restés inactifs, et ce, aussi bien dans nos activités administratives, que festives.

Nous avons eu 2 réunions de Bureau, et 1 conseil d'administration, qui s'est tenu à Beaucaire.

Dans le domaine de l'information / communication, la diffusion de 8 Spéciaux vous informant de nos diverses activités loisirs (balades, visites, etc...), l'incontournable compte rendu de l'AG, un courrier spécifique, dédié à nos adhérents affiliés aux Mutuelle du Soleil concernant le contrat Pro 4000 (voir article en page 4 de cette Lettre), ainsi que cette Lettre.

Notre site internet "[Les Aphrapnautes](#)", vous informe en permanence de la vie de votre Association, continue sans cesse d'évoluer et s'est encore enrichi de nouvelles rubriques. Pour ceux d'entre-vous qui auraient encore quelques soucis pour accéder à "l'Espace privé", de celui-ci, rendez-vous en page 4, à la fin de cette Lettre.

Concernant nos activités loisirs, comme d'habitude, notre équipe GALA a été au top !!! Balades aux quatre coins de notre belle région, visites de Musée, Château, Abbaye, etc..., une journée avec les oiseaux de Camargue, la traditionnelle journée Boules de Beaucaire et enfin le séjour en bord de mer, à Saint-Aygulf, voilà ce qui était au menu de ces six premiers mois de l'année. Une seule petite ombre au tableau (sans mauvais jeu de mots), la balade du 16 juin à Château-Arnoux, annulée à cause d'une météo capricieuse.

Une fois de plus, nous constatons que la participation à nos différentes activités est encore en hausse, cela nous procure une grande satisfaction et nous encourage pour la suite.

Rendez-vous à la rentrée !!!

**A toutes et à tous, nous souhaitons un agréable été.**

## Information concernant les Groupes de Travail

Lors du Conseil d'Administration d'avril dernier, les Groupes de Travail ont été entérinés comme suit :

- \* **GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP) :**  
Jean-François Hugonnet, Nadia Arapaja, Michel Arpaja, Henri Maurer, Gérard Riou, Gilbert Rols, Régine Roze.
- \* **GBc (Groupe Beaucaire) :**  
Lucette Ronat (Vice-présidente), Christian Bastet, Monique Bonnet, Bernard Dumarcher, Claude Hugues, Joséphine Labalme, Serge Moine, Joseph Povéda.
- \* **GPS (Groupe Protection Santé) :**  
Nadia Arpaja, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamps (Bayer/GFP), Jean-Michel Vigliano.
- \* **NTIC (Nouvelles Techniques d'Information et Communication) :**  
Jean-François Rocca, Michel Arpaja, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Gérard Riou.

**Nos activités depuis le début de l'année**

**Janvier** : pour notre première sortie, nous sommes allés à Carro sur la Côte Bleue. A Beaucaire, nous avons dégusté, le "Gâteau des Rois" Un après-midi très sympathique avec nos collègues Beaucairois. L'Assemblée Générale a permis la réunion de plus de 100 personnes qui se sont retrouvées pour un grand moment de partage et d'échanges.



**Février** : Tourves et le Musée des Gueules Rouges (avec guide)



**Mars** : Barrage Zola et Carrières de Bibémus (avec guide)



**Mars** : Journée à Mane, Château de Sauvan et Prieuré de Salagon (avec guides)



**Avril** : Port d'Alon par la côte et les vignes, avec sa dune de sable



**Mai** : Journée en Camargue, Marais du Verdier et Réserve de la Capelière (avec guides ornithologiques)



**Juin** : La Journée Boules de Beaucaire



**Juin** : Séjour de 4 jours à Saint-Aygulf (Var)

Et ensuite ...

Pour les 3ème et 4ème trimestres 2016, GALA vous invite à venir nous rejoindre lors des prochaines activités :

- 15 sept. : Balade à Esparron de Pallières dans le Var.
- 13 oct. : Balade à la calanque d'En-Vau (secteur Cassis-Marseille).
- 16 au 20 oct. : Voyage à Lisbonne / Portugal (inscriptions closes).
- 17 nov. : Les "fameuses grillades", moment privilégié de retrouvailles, ouvert à tous (lieu pas encore déterminé).
- 8 déc. : Nous finirons l'année par une balade aux Sources de Naves (secteur St Zacharie).

En juillet GALA, se réunit pour préparer le programme 2017.

Nos objectifs sont toujours la convivialité, la bonne humeur en essayant d'associer le plus grand nombre de participants lors de balades avec ou sans thème.

De préparer un séjour balades de quelques jours, de prévoir un séjour en France ou dans l'UE, des suggestions de visites, etc...

**Vous avez des idées, n'hésitez pas à nous les transmettre elles seront les bienvenues et nous aiderons dans nos recherches.**

Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

A ce moment de l'année, nous pouvons remarquer que les adhérents retardataires sont très légèrement plus nombreux. Ceci malgré la reconduction de "l'Appel à cotisation" après notre Assemblée Générale (28 janvier) qui justifie son efficacité : Le taux de renouvellement d'adhésion des "Membres de droit" était de 84% à la mi-mars (en très léger retrait par rapport à l'année dernière à la même époque).

Cependant, au risque de nous répéter, comme chaque année, malgré nos relances par courriel ou téléphone, nous constatons souvent les mêmes "retardataires" !

Au 5 juillet 2016, votre Association compte 269 (271\*) adhérents répartis de la façon suivante :

- 195 Membres de droit (194\*)
- 67 Membres affiliés (69\*)

Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2016 :

- 7 Membres de droit (7\*)
  - 0 Membres affiliés (1\*)
- (\*) : effectifs à mi-2015

**Rappel : Parmi les adhérent(e)s, celles ou ceux qui sont affilié(e)s aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).**

**AUX ADHERENT(E)S 2015 RETARDATAIRES :**

Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre situation (renouvellement de cotisation : 17 € / 7 €)

Adressez vos chèques à l'ordre de l'APHRAP :  
APHRAP - Les Airlles - 3 rue Courencq - 13011 Marseille

ou

Par virement bancaire (tous les détails sur notre site internet)

A noter : Si vous étiez non-internaute mais que vous avez maintenant une adresse électronique, faites-nous le savoir. Vous serez informé(e) en temps réel !

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres :

Membres de Droit :  
Jacques CHEVALIER (PROCIDA)  
Jean-Alfred GUNTZBERGER (PROCIDA)  
Antoinette HERREMAN (PROCIDA)  
Muriel SERRI (PROCIDA)

Membre Affiliée :  
Monique PAYAN-WEY

## Groupe Protection Santé : GPS

### Harmonie Mutuelle/GFP :

Le groupe Bayer est affilié depuis le 1er janvier 2016 au groupe Harmonie Mutuelle qui a pour gestionnaire GFP. Après un "accouchement" difficile et une mise en place fastidieuse, il semble que les adhérents APHRAP, qui sont sous ce régime de complémentaire santé, soient globalement satisfaits des prestations.

Rappels pour joindre GFP :

Par téléphone : 04 50 10 38 38

Par courriel : [gestion.bayer@gfpfrance.com](mailto:gestion.bayer@gfpfrance.com)

Par courrier : Centre de gestion GFP Service Bayer  
CS50023 74601 SEYNOD Cedex

### Mutuelles du Soleil (MdS) :

Toujours à l'écoute des adhérents APHRAP, le Groupe Protection Santé (GPS) a transmis les demandes qui lui ont été faites auprès de ses interlocuteurs chez MdS.

L'objectif est de faire évoluer notre contrat pour améliorer les remboursements en optique et dentaire.

Une proposition nous a été présentée, le contrat qui lie APHRAP et MdS comporterait deux options :

SOLEA PRO 3000 qui est l'option actuelle

SOLEA PRO 4000, avec un meilleur taux de remboursement en optique et dentaire. Seront également mieux remboursés les forfaits journaliers en hospitalisation, certains dépassements d'honoraires, 1 séance/an supplémentaire en acupuncture ou ostéopathie ...

Une consultation a été lancée pour connaître la tendance et savoir si le GPS devait continuer dans la mise en place de ce nouveau contrat.

Avec pratiquement 50% de réponses reçues, il ressort que 35% des affiliés actuels seraient favorables à l'option PRO 4000 et 65% souhaitent rester dans l'option PRO 3000.

Suite à ces résultats, nous avons pris rendez-vous avec M. Di Nicola et Mme. Bianco de MdS.

Nous espérons que ce nouveau contrat avec les deux options pourra vous être proposé en fin d'année et être mis en place au 1er janvier 2017.

Il est nécessaire de préciser qu'il n'y a aucune obligation à changer d'option, chacun choisira celle qui lui convient le mieux.

Il s'agit simplement d'offrir à ceux qui le souhaitent des remboursements plus élevés avec une cotisation plus élevée également.

Nous vous tiendrons informés de la suite donnée à ce projet dès que possible.

## Nouvelles Techniques d'Information et Communication : NTIC

1- Lors de notre Assemblée Générale du 28 janvier 2016, vous avez été informés, notamment les Adhérents internautes (Aphrapnautes) que de notre site internet avait été modifié (création d'un Espace public et d'un Espace privé).

**Rappel :** Cela n'a pas été entrepris dans le but de compliquer les choses, mais tout simplement pour répondre aux souhaits et remarques de certains d'entre vous, afin de préserver une certaine confidentialité pour une partie des rubriques de notre site.

Pour accéder à l'Espace privé, il faut vous inscrire une première fois sur la page d'accueil comme étant un Aphrapnaute.

Vous pourrez ensuite accéder aux rubriques de l'Espace privé (onglets cachés du Menu) en vous identifiant.

👉 **Nous avons pu constater que dans la communauté des adhérents internautes, nombreux sont ceux qui n'ont pas encore fait cette opération et de ce fait n'ont plus accès à certaines rubriques du Menu (comme les Complémentaires santé, Reportages, etc...).**

N'hésitez pas à contacter l'Association si vous "êtes perdus" (oubli de vos paramètres de connexion, mode opératoire, ...) par téléphone ou mieux, en laissant un message sur le site dans "Nous contacter".

2- **IMPORTANT :** Il est possible que certains Aphrapnautes ne reçoivent pas/plus les informations (ex. Spécial GALA, Information GPS, etc...) via Internet.

Si tel est le cas, nous vous conseillons de vérifier dans votre messagerie électronique (fournisseur internet ou logiciel spécifique de messagerie) que les courriels de l'APHRAP ne se retrouvent pas classés automatiquement (et arbitrairement) dans les "Indésirables".

Pour y remédier, ouvrez le courriel APHRAP dans les "Indésirables" et identifiez-le comme faisant partie de votre "Liste verte".